

## 3月例会 「生田泰宏のルーツを探る」

2012年3月15日 於 生田産機工業株式会社

株式会社大栄製作所 吉岡 恵

今期最後の研修例会委員会による3月例会では、**30**名を超える参加者(35名)で生田産機工業株式会社様へ会社訪問させて頂きました。

第一部では会社見学、第二部では「生田泰宏のルーツを探る」というテーマで岡崎副代表を案内人と して生田社長と対談していただきました。

第 1 部の工場見学では、昨年に工場・事務所を建て直され、真新しい工場を短い時間ではありましたが見学させていただきました。メーカーとしてのものづくりの精神、徹底された 3 S をありのままに見せていただきました。

第2部では姉1人、弟2人の兄弟と共に育った実家(母屋)での写真をもとに昔の兄弟での生活からお話しを頂きました。中学を出られ、高校は全寮制の寮生活をされ、2年生の時に父からもらった手紙を披露して頂き大変感動いたしました。

お父様が13年前に亡くなり、その後お母様も亡くなり人の人による暖かさを知られ、現在の社員、 お客様、自分を取り巻く全てに感謝すべきだという事に気づき、今もその気持ちを大事にされているこ とがよく解りました。

人への思いやりの気持ち、人が亡くなる場面に多く接され、様々な経験をされてきた生田社長。

「運命」と感じるものが多く、人とのつながりがあるからこそ今生きていることに感謝し、父、母が残してくれたものを大切に生きていく事・・・まさに人への「信頼」関係はここから始まっているのではと感じました。

とても一言では表せませんが、人への熱き思いやりの心こそ、人との信頼関係の根本であり、生田社 長のお話をもっと聞きたいと思いながら例会が終了したのは心残りでしたが、きっと参加した皆さんが そう思っていたにちがいありません。。。

